

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya mengenai Penanaman Nilai Kreatifitas Kerja dan Sikap Dermawan Santri Melalui Pelibatan Pengelolaan Wakaf Produktif di Pondok Pesantren Al-Amien Kota Kediri, maka dapat peneliti simpulkan sebagai berikut:

1. Dalam pengelolaan wakaf produktif yang melibatkan santri Pondok Pesantren Al-Amien yang di gunakan dalam penanaman nilai kreatifitas kerja dan sikap dermawan kepada santri, Pondok Pesantren Al-Amien membentuk sebuah LKSM yang disebut BWM. Dalam pelibatan tersebut hanya santri yang yang kuliah dengan jurusan ekonomi syariah. Dalam pelaksanaannya santri dibimbing sesuai buku SOP dan SOM dari LAZNAS BSM dan diberi pelatihan-pelatihan yang meningkatkan kreatifitas kerja santri. Kendala yang dihadapi dalam pengelolaan wakaf produktif yang melibatkan santri, kedalanya ada pada santri yang kurang kompeten dan cara menangani kendala tersebut diadakannya pelatihan.
2. Manfaat yang bisa dirasakan oleh santri dari penanaman nilai kreatifitas kerja dan sikap dermawan, santri lebih mendapat pengalaman dari segi keilmuannya maupun praktiknya. Kreatifitas kerja yang bertambah sehingga dapat membantu santri kedepannya setelah selesai mencari ilmu di Pondok Pesantren Al-Amien. Dalam pengelolaan wakaf produktif yang dilakukan santri bisa melihat secara langsung bagaimana keadaan

ekonomi masyarakat khususnya masyarakat yang kurang mampu dalam memenuhi kebutuhan hidupnya. Dari sini santri bisa lebih memiliki rasa sosial dan suka membantu sesama.

## **B. Saran**

### 1. Untuk Lembaga

Untuk Pondok Pesantren Al-Amien dalam pengelolaan wakaf produktifnya lebih dikembangkan, tidak hanya berupa perternakan sapi dan lembaga wakaf, seperti toko, atau usaha yang lain. Selain hal tersebut santri yang terlibat dalam pengelolaan wakaf lebih diperbanyak, tidak hanya dua santri saja.

### 2. Untuk Akademis

Untuk akademis penelitian ini kedepannya diharapkan dapat dijadikan rujukan dan informasi mengenai pengelolaan wakaf produktif.

### 3. Untuk Penelitian Selanjutnya

Untuk penelitian selanjutnya, hasil penelitian ini bisa dijadikan rujukan untuk meneliti lebih mendalam dalam fokus dan bahasan yang sama.